

SAINTONGE ET CHARENTE

20/05/2017

Nous partîmes 50 et sans aucun renfort, nous nous vîmes 46 en arrivant..à Saintes.

Souhaitons à nos deux couples un prompt rétablissement.

Ce fut un plaisir que d'être ensemble, chacun et chacune faisant preuve de simplicité, de gentillesse et de ponctualité.

Comme prévu tout le monde était au rendez-vous à l'IBIS DE SAINTES où nous avons dormi les 2 nuits entourés de lapins et de palombes.

Le lever samedi matin se fit dans un nuage pluvieux mais après quelques prières nous avons constaté que le ciel, à notre écoute, s'est vite dégagé. Le bus nous a déposé à 9h devant l'**amphithéâtre de SAINTES** où nous avons retrouvé nos 2 guides Carole et Brigitte, pour un retour vers le passé de 2000 ans au cœur de la capitale de l'AQUITANIA fondée par les Romains.



Dans cet amphithéâtre, durant 3 siècles 15000 spectateurs ont assisté à des combats d'animaux, de gladiateurs et autres afin de suivre le conseil du poète Juvénal « donner du pain et des jeux et le peuple sera content » un constat encore vrai aujourd'hui.



Après la visite de l'**église ST EUTROPE** étape importante vers ST JACQUES au Moyen âge le crachin dit breton s'arrête et le soleil réapparaît (normal après les prières de chacun).

Ensuite déplacement vers l'**ARC DE GERMANICUS** porte monumentale dédiée à l'empereur romain TIBERE, d'ailleurs l'arrivée du triathlon international était là aussi ce samedi mais malheureusement personne n'avait eu le temps de s'inscrire.

Puis déjeuner au CLOS DES COURS correct et un service respectueux de nos impératifs.



Ensuite marche digestive vers l'**ABBAYE AUX DAMES** monument d'architecture romane saintongeaise fondée en 1047 et malgré la guerre de 100 ans, la révolution et des incendies qui ont nécessité une reconstruction partielle au XVIIe, elle est là devant nos yeux en 2017 et est devenue une citée musicale. Cet après midi là il y avait aussi un grand mariage.

Nous poursuivons ensuite en bus vers les chais de **REMY MARTIN à COGNAC (Merpins)**. Visite de la propriété en petit train dans laquelle on stocke plus de 16000 barriques de cognac !!! Vient enfin la dégustation de 2 cognacs : un jeune avec un glaçon (?) et un classique. Sur les photos on voit des gens heureux comme quoi boire un petit coup cela détend. Juste le temps de rentrer à l'hôtel et de se faire propre et beau pour rejoindre le dîner des 40 ans de l'Amicale dont le nom de GIRONDE évoque l'origine de chez nous, le berceau de SCREG.



Dans le Relais du BOIS ST GEORGES classé le plus original de France nous avons assisté au concert de musique celtique et rêveuse de JANE SULLIVAN à la harpe et CHRISTIAN GOULET flûte et harmonica dans ce décor sublime. Ensuite photos du groupe puis apéritif et repas autour de la piscine avec vue sur un parc arboré, la mare, canards et cygnes.



Le dimanche embarquement pour une promenade bucolique sur la Charente en gabare, bateau traditionnel pour le transport du Cognac, par un soleil de plomb et déjeuner dans un moulin du XVIIe siècle.

Ce n'est qu'un au revoir, peut-être que l'année prochaine nous nous retrouverons au FUTUROSCOPE mais auparavant nous avons le spectacle de fin d'année à BORDEAUX et les vœux 2018.